



El comercio entre Rusia y China superará los \$200.000 millones en 2023, dice embajador ruso en Pekín, Ígor Morgúlov.

Description

El intercambio comercial entre Rusia y China superará con amplia holgura la meta de 200.000 millones de dólares en 2023, declaró a Sputnik el embajador ruso en Pekín, Ígor Morgúlov.

“En cuanto a las previsiones del intercambio comercial, actualmente es difícil hacerlas debido a la inestable situación económica en el mundo, y máxime que los expertos internacionales auguran una recesión. Pero se puede estar seguro de que superaremos con amplia holgura la meta de 200.000 millones de dólares establecida por nuestros líderes”, dijo el embajador.

Según los datos de la Administración General de Aduanas de la República Popular de China, el comercio entre los dos países creció un 29,3% al cierre de 2022 y alcanzó la cifra récord de 190.271 millones de dólares.

Anteriormente los presidentes rusos y chino, Vladímir Putin y Xi Jinping, marcaron como tarea duplicar el intercambio comercial de los 100.000 millones de dólares anuales hasta los 200.000 millones para el año 2024. La meta de 100.000 millones de dólares fue lograda en 2018.

Fuente: [Sputnik](#)

Date Created

Febrero 2023